



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 10 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Los Gobernadores del PAN, entre ellos **Francisco Garrido**, manifestaron su apoyo a la iniciativa de reforma energética. Pidieron al Senado participar en el debate. (NT)

Cerca de 200 personas de la Unión Cívica Felipe Carrillo Puerto, encabezados por **Pablo González Loyola Pérez**, desquiciaron el tránsito en el centro de la ciudad, para manifestarse en contra de la supuesta privatización del petróleo. (NT)

Considera la diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra** que se debe ser más enérgicos para sancionar a miembros de partidos políticos, pero sobre todo a funcionarios públicos que hagan actos de precampaña. Dice que el Gobernador ha sido parcial, al correr a **Héctor Lugo** y no hacer nada con **Guadalupe Murguía**. (NT)

Con las reuniones que ha realizado **Guadalupe Murguía** con panistas, se demuestra que lo que caracteriza al PAN es el cinismo, señala el diputado federal **José Luis Aguilera**. (NT)

Cabeza. Reaccionan los diputados por los actos de precampaña adelantados de panistas como **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (NT)

Embargaron al PRI ayer en la mañana. Muebles, sillas y hasta el escritorio del Presidente **Jesús Rodríguez Hernández**, fueron embargados por no pagar la renta desde el 2004. Se llevaron todo y dejaron vacías las instalaciones del Comité Directivo Estatal; sólo el busto de Luis Donaldo Colosio se salvó. La Secretaria general del PRI, **Concepción Sicilia** dijo que no fue ni desalojo ni embargo, simplemente fue la entrega de unos muebles. Queda pendiente el procedimiento para que el PTI entregue las instalaciones a la CANACOPE. (NT)

El nuevo edificio que albergará las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PRI, presenta un avance considerable. Los trabajos van a marchas forzadas y cada día se ve más forma al inmueble. (NT)

La ley electoral del Estado de Querétaro establece que el PRI este año recibe un financiamiento público de 2 millones, 498 mil 834 pesos con 83 centavos. (NT)

Para el dirigente del Partido Convergencia, **José Luis Aguilera**, el embargo del PRI es algo que va en detrimento de la imagen de los partidos políticos y lo calificó de lamentable y vergonzoso. (NT)

El Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** indicó que la prerrogativa de que los partidos organicen eventos para allegarse recursos es por una ley federal y aquí nada se puede hacer. (NT)

El IFE informó que las credenciales tienen nueve candados de seguridad que deben ser tomadas en cuenta para evitar fraudes con documentos falsos. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Poco más de una docena de taxistas se manifestaron afuera de la dirección de ingresos para expresar su inconformidad por el incremento al impuesto de pequeños contribuyentes. (NT)

SOCIEDAD

La Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Comisión Estatal de Caminos piensan en cómo mejorar el tránsito de las unidades de emergencia por vialidades con tránsito pesado. Por ello se han comenzado a construir retornos, sólo para vehículos de emergencia, en Bernardo Quintana. (NT)

MUNICIPIOS

El Magistrado del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, **Marcos Aguilar**, aseguró que se investiga el uso de vehículos oficiales para acudir a una reunión con **Guadalupe Murguía**. Dijo que este viernes se tiene una resolución de este asunto. (NT)

Las autoridades de Cadereyta se mantienen alertas ante los efectos que pudiera generar la ola de calor, como pudieran ser incendios, enfermedades gastrointestinales y plagas. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

En Jurica aparecen peces muertos en un bordo. Se desconocen las causas, pero en toda la zona se percibe un fétido olor a animal muerto. (NT)

La delegada de la SEMARNAT, **Patricia Carrera Orea**, señaló que se investigarán las causas de la muerte de peces en jurica, pero dijo que ante la ola de calor, se pudiera haber presentado una falta de oxígeno en el agua y reducción drástica del volumen. (NT)

Caliente la sierra gorda de Querétaro; otra vez el termómetro superó los 40 grados centígrados. **Gerardo Quirarte** dijo que ya se toman todas las precauciones. (NT)

El mundo de la mujer. **Sol N** comenta que el calentamiento global es un tema trascendental, no un tema de moda. En México se hizo el año pasado un documento sobre las acciones a tomar; en la letra es muy bonito, pero falta hacer mucho; no se está avanzando al ritmo que debiéramos, pues ya estamos en una etapa crítica. Comenta que se realiza un panel coordinado por **Pamela Siurob**, con el tema de calentamiento global. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia confirmó la detención de uno de los agresores de los Emos el 7 de marzo; **Gabriel Fernando Ledesma Hernández**, de 19 años, ya pasó su primera noche en prisión. (NT)

Elementos de la PIM detuvieron a tres integrantes de una importante banda delictiva dedicada a saquear casas en la ciudad. (NT)

La Procuraduría General de Justicia alertó acerca de dos defraudadores que con identificaciones falsas compran autos de lujo y después no pagan las mensualidades. La Barra queretana de abogados alertó sobre el incremento de este tipo de delitos, por falta de medidas de seguridad adecuadas. (NT)